

Taller de socialización de la propuesta de “Reforma a la Ley de Tierras Rurales y Territorios Ancestrales en el Ecuador”



AVSF & Confenaie

Fecha: miércoles 23 de marzo de 2022
Lugar: Sede de la Unión Provincial de Comunidades Campesinas de Cañar (UPCCC)

En la ciudad de Cañar, se lleva a cabo la socialización de propuesta de reforma a la Ley de Tierras Rurales y Territorios Ancestrales.

Con una excelente participación, delegaciones de las dirigencias de organizaciones de base del movimiento indígena y campesino del país, asisten a la convocatoria realizada por las organizaciones nacionales.

Para la socialización de esta propuesta de ley que será entregada en las próximas semanas a la Asamblea Nacional.

El diálogo llevado a cabo servirá para enriquecer la propuesta de Ley, aportando contenido proveniente de las necesidades fundamentales de quienes mantienen viva la agricultura familiar campesina.

David Chiluisa